

# *Díaz-Canel appelle à systématiser les liens entre les secteurs de la science et du bâtiment.*

---



La Havane, 27 février (RHC) Le président de Cuba, Miguel Díaz-Canel, a convoqué à renforcer les liens entre la science, l'innovation, le développement local et la formation du potentiel humain dans le secteur de la construction.

Au cours d'une récente rencontre avec des dirigeants et des chercheurs du Ministère de la Construction (MICONS), le chef de l'État a appelé à améliorer les liens avec l'Enseignement Supérieur et les centres de recherche, ainsi qu'à renforcer le fonctionnement des conseils consultatifs techniques.

Le chef de l'État a insisté sur l'intégration de la science dans les plans stratégiques comme un domaine clé pour le secteur et sur la nécessité de systématiser le dialogue avec les spécialistes.

Le ministère peut tirer profit des nouvelles normes juridiques pour promouvoir une culture de l'innovation chez ses dirigeants.

Díaz-Canel a insisté sur cette nouvelle méthode de travail dans tous les organes gouvernementaux suite à une semaine de rencontres avec des représentants du secteur de l'énergie, de l'éducation et de la construction dans lesquels il a considéré essentiel le renforcement du travail scientifique.

Le président cubain a partagé un exposé sur le Système de Gestion du Gouvernement sur la base de la science et de l'innovation qui doit être appliqué à Cuba, une pratique qui sera étendue à d'autres secteurs de biens et de services.

Lors de la réunion, les dirigeants du MICONS ont mis en avant leur reconversion et le développement durable avec une plus grande utilisation de technologies de pointe et une plus grande efficacité et effectivité dans l'utilisation des ressources financières, des matériaux et du capital humain.

Le ministère promeut en outre, l'introduction de nouvelles technologies dans le dessin, les recherches, les systèmes de construction de haut rendement et efficacité, la production et l'utilisation des matériaux axée sur la préservation de l'environnement et l'utilisation rationnelle de la main-d'œuvre liée aux centres de recherche scientifique et technique.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/249056-diaz-canel-appelle-a-systematiser-les-liens-entre-les-secteurs-de-la-science-et-du-batiment>



**Radio Habana Cuba**